

# 初志貫徹



加古川市立浜の宮中学校 第2学年

令和7年10月3日

校外学習では班で楽しく活動している姿がよくみられ、「考動」「新発見の扉」にふさわしい校外学習になりました。しかし改善していく点もあります。感想を載せていますので、じっくり読んでください。

10月は体育大会、コーラス大会もあります。さらに、協力してがんばっていきましょう。



日	月	火	水	木	金	土	
10月			10月1日 専門委員会 下校時刻17:15 ノ一部活デー	10月2日 中間テスト 給食なし ノ一部活デー	10月3日 中間テスト 給食なし	10月4日 加古川市新人大会（陸上）	
		10月5日 加古川市新人大会（陸上）	10月6日	10月7日	10月8日 ノ一部活デー	10月9日	10月10日
		10月12日	10月13日 スポーツの日	10月14日 体育大会予行 ノ一部活デー	10月15日	10月16日 第79回体育大会 給食なし	10月17日
10月19日 東播新人大会	10月20日	10月21日 ノ一部活デー	10月22日	10月23日 コーラス大会 2年リハーサル	10月24日	10月25日	
10月26日	10月27日 ノ一部活デー	10月28日 加印連合音楽会	10月29日	10月30日 文化発表会	10月31日 コーラス大会	11月1日 下校時刻17:00	
11月2日	11月3日 文化の日	11月4日 専門委員会	11月5日 2年命の学習 ノ一部活デー	11月6日	11月7日	11月8日	

# 2年校外学習終了!



すごく楽しくて、良い思い出になりました。どこへ行っても人が多く、予定通り行動ができなかったけど、班員全員で協力して臨機応変に行動することができました。反省は3列、4列に広がってしまったことです。周りの人に迷惑になっていたと思うし、ぶつかりそうになったこともあったから、これからは1列か2列で並ぶようにしようと思いました。

クラスで行った「未来の都市」では、一人ひとりの気持ちで未来を豊かにできることを学びました。2035年の未来はすごく生活しにくそうに感じたけど、今からの私たちの行動で変えられるとわかり、SDGsや未来のことを考えながら生活していこうと思います。この校外学習で学んだことをこれからの学校生活に生かしていこうと思います。

パビリオンに入るまでの列が長くて全然まわれませんでした。楽しみにしていたパビリオンに行けず残念でしたが、他のパビリオンがとても楽しくて良い思い出ができました。人が多くて、周りの方々とぶつかったりして、私もカバンを前にしたりして迷惑にならないよう行動しました。時間を守り、ルールを守り、公共の場ということをお忘れずに楽しめました。この機会がなければ、万博は行けなかったもので、いろいろなことに興味を持って学びました。

大屋根リングから見るいろいろなパビリオンは、個性豊かな外見で、上から見るだけでも価値があったと思います。自動販売機がCO<sub>2</sub>を食べていると書いていてびっくりしたのも思い出です。

校外学習では班や集団でしっかりと動くことの大切さをあらためて知りました。木だけであんなに大きな大屋根リングを作れるんだなと思いました。他には、音の振動で鏡みたいなものがゆれていて、こんなこともできるんだなと思いました。ミストがいっぱい出てきている所に入って、ちょうど太陽が出てきていたので、とても冷たくて気持ちよかったです。次は修学旅行に向けてがんばりたいです。

最初に入った「シグネチャーパビリオン EARTH MART」では、人間が一生かけて食べる卵の量や安全で綺麗な水を飲める国が12ヶ国ということなど、今当たり前前に生活できていることや食事に対する感謝を改めて感じました。また、このパビリオンの最後にもらった米の味がするキャラメルを食べて、未来にはいろいろな種類の食べ物が出てくるんだと驚きとワクワクが止まりませんでした。

大阪・関西万博を通して、私たちの未来がとても楽しみになりました。「未来の都市」では、今の社会から推測した未来のことなどをモニターで見て、自分が大人になったときに、住みやすい社会をつくるためにも、今の社会の現状を知ることは大事なことだと思いました。どこに行っても行列で大屋根リングを1周しながらパビリオンをみて、オーストラリアで並んでいたら、あともうちょっとで時間がきてしまい悲しかったです。でも、みんなで歩きながら話して行動することがとても楽しかったのでよかったです!

自分が行ったパビリオンは「アーススマート」です。食についての話で、国が独自に作り出した食べ物や他国の食べ物があり、一番すごいと思ったのは、未来のキッチンです。未来のキッチンは、作った物を記憶し、分量や加熱の温度などを教えてくれて、そのままそっくりな物を作り出すことができます。他には一生に人が食べる卵の数や食文化の大切さをこのパビリオンで学びました。

今、当たり前にご飯を食べているけど、食べ物が行き渡っていない国もあるから、感謝して食べることをもう一度学べることができ楽しかったです。

